


La mise en place de ce système de 
vidéosurveillance permet d’évoquer le 
déploiement de la fibre sur notre 
Commune.
Nous avons, avec le référent de la 

Commission et 2ème  adjoint David 
BAUMGARTNER, interpellé le Sénateur 
réélu Cédric PERRIN afin qu’il appuie 
notre démarche auprès du prestataire 
Orange.
Nous avons demandé d’activer rapidement 
un premier déploiement suite à 
l’installation de l’armoire fin 2018 et au 
fait que des Communes limitrophes 
bénéficient partiellement de la fibre.        
Le prestataire qui se contentait de répondre 
qu’il serait dans les objectifs de 
déploiement pour fin 2022 va revoir sa 
position afin de commencer le village d’ici 
fin décembre 2020.
Vous pouvez compter sur notre motivation 
et notre implication sur le suivi de ce 
dossier sensible.
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Suite au sondage effectué en juillet 2020, 
60% des administrés (pourcentage 
identique au dernier vote des 
Municipales) ont répondu à la question 
d’être POUR ou CONTRE la mise en 
place d’un système de vidéosurveillance 
sur la Commune de VELLESCOT.
77% des sondés ont répondu 
favorablement à cette installation. 
L’objectif de ce système est d’être avant 
tout préventif et dissuasif. Il sera installé 
aux niveaux des axes principaux du 
village (entrées et sorties, rond-point 
carrefour et bâtiments publics) il 
occultera toutes les parties privées et sera 
consultable sur demandes des autorités.
Nous avons rencontré les référents de 
Gendarmerie des Brigades de 
GRANDVILLARS et MONTREUX-
CHATEAU ainsi que le référent sécurité 
de la région afin que le process soit 
scrupuleusement respecté.
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Nous communiquerons 
sur la mise en place de ce 
système, en étroite 
collaboration avec les 
forces de l’ordre, afin de 
prévenir les auteurs de 
tout acte d’incivilité ou 
d’infractions que le village 
est surveillé.
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AGENDA AGENDA  :
Nous sommes au regret de vous annoncer que les évènements de fin d’année tels que le 
MARCHE DE NOEL, la BELOTE et le REPAS DE NOS AINES ont été annulés en fonction 
de la situation sanitaire.
Néanmoins nous ferons en sorte de gâter nos séniors pour les fêtes de fin d’année…

Vous trouverez en autres sur le site les 
documents administratifs que vous 
pourrez télécharger (document 
d’urbanisme, de demandes concernant 
les pièces d’identités, etc…) vous 
bénéficierez d’informations générales 
notamment lorsqu’elles proviennent de 
la Préfecture (arrêtés de sècheresse ou 
en cas de crise sanitaire...) et vous aurez 
les manifestations à venir.
Vous pourrez également contacter les 
différents responsables de commissions 
afin de répondre au mieux à vos 
interrogations. 

=> Création du site internet de la Mairie  :

Pour compléter les demandes faites lors 
des permanences d’ouvertures de la 
Mairie et pour pallier les horaires de 
fermeture, le Conseil Municipal 
a voté la création d’un site internet. 

La création d’une rampe d’accès ainsi 
que la pose d’une porte automatisée et 
sécurisée seront les modifications 
extérieures, l’isolation et 
l’aménagement feront partie des 
modifications intérieur du bâtiment.
Nous avons sollicité budgétairement le 
Département à travers le fond de relance 
des entreprises ainsi que la 
Communauté de Communes du Sud 
Territoire (CCST) par le biais d’un fond 
de concours, ceci afin de respecter le 
budget alloué à cette opération. L’atelier 
devrait pouvoir être opérationnel d’ici 
décembre 2020.

=> Réhabilitation de l’ancienne gare en atelier Municipal :

Afin d'entreposer le futur matériel 
d'entretien de notre Village, le Conseil 
Municipal a validé l’aménagement de 
notre ancienne gare en atelier 
Municipal.


